
 
 

Protokollauszug 
aus der 

63. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.09.2022 

 
öffentlich 
Top 7.4 Vorstudie für den Bau eines neuen Plenarsaals 

22/SVV/0781 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Beck, Geschäftsbereich Zentrale Verwaltung, beantwortet die Nachfragen der Hauptaus-
schussmitglieder. 
 
Im Rahmen der Diskussion werden die Vor- und Nachteile der jeweiligen Standorte sowie das 
Ergebnis der Vorstudie kontrovers diskutiert. Die zeitnahe Errichtung eines Plenarsaales sei aber 
an beiden Standorten eher unrealistisch, da Planungsvorleistungen und bauvorbereitende Maß-
nahmen dies nicht ermöglichen, auch wenn es einen vermeintlichen Vorteil durch den Zugriff auf 
das Grundstück des Campusgeländes gebe.  
In der kontrovers geführten Diskussion betont der Oberbürgermeister, dass er sich in der Abwä-
gung zwischen der Schaffung von Arbeitsplätzen für die Mitarbeitenden der Verwaltung und dem 
einmal im Monat benötigten Sitzungssaal für die Mitarbeitenden entscheide.  
Er sagt zu, die von Herrn Tomczak gewünschten Zahlen nachzuliefern. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


